
Протокол № 6

очередного заседания Штаба по оценке текущей социально-экономической ситуации
в Звериноголовском районе

Дата проведения: 12 апреля 2021 г.

Место проведения: село Звериноголовское 

Время начала заседания: 10-00 час.

Заседание вел -  заместитель председателя Штаба по оценке текущей 
социально-экономической ситуации в Звериноголовском районе - ио первого заместителя 
Главы Звериноголовского района -  И.В. Баландин.

Секретарь - главный специалист отдела экономики и прогнозирования Администрации 
Звериноголовского района -  М.Н. Маналатьева.

Присутствовали члены штаба:

Заместитель Главы Администрации Звериноголовского района -  начальник отдела по 
социальной политике Администрации Звериноголовского района -  О.В. Лукоянова;

Начальник отдела экономики и прогнозирования Администрации Звериноголовского 
района - С.М. Ягутко;

Заместитель директора -  начальник отдела содействия занятости населения 
Звериноголовского района ГКУ ЦЗН Звериноголовского и Притобольного районов -  Е.П. 
Степанова;

Уполномоченный ГУ Курганского регионального отделения фонда социального 
страхования РФ -  Н.Г. Емченко;

Председатель координационного Совета профсоюзов Звериноголовского района -  
заместитель директора по хозяйственной части МКОУ «Звериноголовская средняя 
общеобразовательная школа имени Дважды Героя Советского союза Г.П. Кравченко» - 
А.Л. Козлов.

Повестка заседания:

1. Заслушивание по вопросу:

- индексации заработной платы (согласно ст. 134 Трудового кодекса РФ) на 2021 год;

- легализация трудовых отношений;

- информация о работающих граждан предпенсионного возраста;

- соблюдение законодательства о выплате заработной платы работникам не ниже МРОТ 
по Российской Федерации.

Докладывает директор ООО «Радуга» Дудник Иван Александрович.

2. Неформальная занятость, легализация трудовых отношений и информация о лицах 
предпенсионного возраста на территории Трудовского сельсовета.



Докладывает Глава Трудовского сельсовета Владислав Бегайдарович Амурзаков.

3. Заслушивание по вопросу:

- индексации заработной платы (согласно ст. 134 Трудового кодекса РФ) на 2021 год;

- легализация трудовых отношений.

Докладывает директор магазина «Ника» Менщиков Дмитрий Сергеевич.

4. Заслушивание по вопросу:

- индексации заработной платы (согласно ст. 134 Трудового кодекса РФ) на 2021 год.

Докладывает Глава КФХ Птицын Павел Александрович и директор ООО «Орбита» 
Карандей Сергей Владимирович.

5. Заслушивание по вопросу:

- задолженности по заработной плате в ООО «Кахалонг-Трейд».

Докладывает директор ООО «Кахалонг-Трейд» Кузнецов Андрей Юрьевич.

На заседание Штаба не явились: директор магазина «Ника» Менщиков Д.С., Глава КФХ 
Птицын П.А., директор ООО «Орбита» Карандей С.В., директор ООО «Кахалонг-Трейд» 
Кузнецов А.Ю.

Заслушали:

По первому вопросу: Баландин И.В.: «у нас присутствует бухгалтер ООО «Радуга» 
Сулейманова Светлана Александровна».

Ягутко С.М. -  расскажите, пожалуйста, сколько работников у Вас сейчас работает?

Сулейманова С.А. -  на данный момент у нас работает 18 человек, по штатному 
расписанию больше, в службу занятости мы подали заявку на две вакансии.

Ягутко С.М. -  какие вакансии выставлены?

Сулейманова С.А. -  нам требуются портные.

Ягутко С.М. -  никого не можете найти?

Сулейманова С.А. -  с тем штатом, который сейчас у нас работает не справляемся с 
объемами по заявкам, которые нам выставляют покупатели. Мы сотрудничаем сейчас с 
женскими колониями, нам шьют женская колония № 4 г. Курган и колония № 7 г. 
Юргамыш.

Ягутко С.М. -  все работают официально?

Сулейманова С.А. -  да, со всеми сотрудниками заключены трудовые договора плюс 
социальный пакет, за всех платим страховые взносы.

Ягутко С.М. -  что скажете по индексации заработной платы?

Сулейманова С.А. -  по поводу индексации заработной платы, проводится она у нас 
ежегодно, но после проведения тендера главного завода Свердловской области. В этом 
году тендера еще не было, в прошлом году был в марте. После тендера надбавку к 
заработной плате проиндексировали. Что касается заработной платы, у некоторых



работников она ниже МРОТ, так как сдельная оплата труда у основного штата, т.е. у 
закройщиков и портных неокладная оплата, а сдельная, что они сшили, то они и получили.

Ягутко С.М. -  скажите, а подготовка или переподготовка кадров или те, кто не имеет 
специальности, как обстоят дела?

Сулейманова С.А. -  мы требования к образованию не выставляем, приходят 
неквалифицированные кадры, даже кто приходит после училища на стажировку у нас 
более опытные работники их обучают, мы конечно за обучение работников доплачиваем. 
С профильным образованием у нас единицы.

Ягутко С.М. -  заработную плату не задерживаете?

Сулейманова С.А. -  нет, заработная плата у нас два раза в месяц.

По второму вопросу: Амурзаков В.Б. -  сотрудников предпенсионного возраста у нас нет. 
Что касается неформальной занятости, таких людей на территории нашего сельсовета нет. 
По легализации, что сказать, есть индивидуальные предприниматели, которые 
осуществляют розничную торговлю. ИП Попова В. торгует сама, у ИП Аргинбаевой 3.0. 
работает два сотрудника и оба оформлены, у ИП Пашкова В.А. торгует жена.

Ягутко С.М. -  что можете сказать по КФХ?

Амурзаков В.Б. -  на территории нашего сельсовета работает три КФХ, это Иванов Н.Е., 
Иванов С.Н. и Ахметкалеев К.К.

Степанова Е.П. -  сколько у КФХ Ахметкалеева К.К. работает рабочих?

Амурзаков В.Б. -  сейчас у него работает два работника.

Ягутко С.М. -  как с работниками у КФХ Иванова Н.Е.?

Амурзаков В.Б. -  видно, что у него работает много людей, только не знаю легально они 
или нет.

Ягутко С.М. -  есть ли у вас нелегальные такси?

Амурзаков В.Б. -  нет, таксистов нет.

Ягутко С.М. -  есть ли у вас, кто занимается грузоперевозками?

Амурзаков В.Б. -  есть, Тихий С.А., он возит лес, но я не знаю оформлен он или нет. 

Решили:

Е Информацию докладчиков принять к сведению.

2. На следующее заседание пригласить Елаву КФХ Андреева Е.М., повторно 
пригласить директора ООО «Орбита» Карандея С.В., директора магазина «Ника» 
Менщикова Д.С., Елаву КФХ Птицына П.А., директора ООО «Кахалонг-Трейд» 
Кузнецова А.Ю.

3. Главе Трудовского сельсовета Амурзакову В.Б. обеспечить доведение 
информации о приглашении на заседание Штаба Тихого Сергея Анатольевича.



Заседание вел:

Ио первого заместителя Главы Звериноголовского района 

Протокол вел:

главный специалист отдела экономики и 

прогнозирования Администрации 

Звериноголовского района М.Н. Маналатьева


